

CONCURSO TARJETAS PARA EL DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

Se pone a disposición de cada centro educativo la posibilidad de traer el día de la visita al Centro de Interpretación de Residuos de Valsequillo, la(s) tarjetas(s) de felicitación para el Día Mundial del Medio Ambiente, a poner en concurso.

Cada 5 de junio se celebra el Día Mundial del Medio Ambiente, por ello, mediante esta iniciativa se pretende hacer conocer, a los asistentes al CIR Valsequillo, la importancia de este día para la sostenibilidad y la protección ambiental. El #DíaMundialdelMedioAmbiente gana cada vez más relevancia desde que comenzó a celebrarse en 1974 y, ahora, es una plataforma mundial de divulgación pública con amplia repercusión en todo el planeta.

A partir del 30 de julio de 2020, todas las tarjetas recibidas, hasta el momento, serán sometidas a concurso, donde el mejor grupo de cada categoría será premiado con un reconocimiento mediante una placa de pizarra reutilizada de demolición y construcción. Dicha placa recogerá una inscripción al mérito.

BASES DEL CONCURSO

- Se premiará la originalidad de la tarjeta.
- Se premiará la reutilización de residuos y el uso de materiales reciclados.
- Se premiará el mensaje para felicitar el Día Mundial del Medio Ambiente.
- Se premiará el contenido del mensaje en relación a la correcta gestión de los residuos.
- Se premiará el diseño en relación a la gestión de residuos y la importancia para el medio ambiente.